



Marian Martin-Albo Pérez-Valiente

Concejal de Educación, juventud e infancia, igualdad.

Trayectoria laboral

Trabajo de Maestra desde que tenía 24 años. Tras pasar por diferentes centros educativos de la provincia, llevo desde el curso 2009/10 en el CEIP Gonzalo de Berceo en Puertollano.

Formación

Desde el año 1995 hasta el 1998, estudié Magisterio por la especialidad de Inglés en el Campus de la Universidad de Ciudad Real.

Desde el año 1998 hasta el 2000 estudié Psicopedagogía en la universidad de Jaén

Biografía

Nací el 4 de julio de 1974 en Tomelloso, provincia de Ciudad Real. Cuando tenía un mes me vine a vivir a Puertollano. Estudié en el colegio Inmaculada Enpetrol desde Maternales hasta COU.

Tengo dos hermanos y dos hijos.

Me considero una persona muy comprometida en todos los ámbitos de mi vida, tanto a nivel personal como profesional.

Tengo la gran suerte de poder trabajar por mi ciudad, lo que considero un privilegio.

Redes

Tengo una cuenta de Instagram y una cuenta de Facebook